

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Dienstag, den 20. Dezember 2016 um 00:04 Uhr



Die DNL-Mannschaft besiegt Augsburg und verliert gegen Rosenheim. Schüler holen zwei Siege gegen Dresden.

Das DNL-Team des EV Regensburg baute am Wochenende den Vorsprung auf den ersten Nicht-Playoff-Platz auf 13 Punkte aus. Am Samstag musste sich das Team von Stefan Schnabl gegen die Starbulls Rosenheim mit 4:5 geschlagen geben. Die Tore für die Domstädter erzielten Tim Brunnhuber (2), Matteo Stöhr sowie Nico Kroschinski. Am Sonntag folgte ein 4:3-Erfolg in Augsburg. Hier waren Matteo Stöhr (2), Felix Schwarz sowie Aron Schwarz für den Nachwuchs erfolgreich. In der Tabelle der Hauptrundengruppe Blau belegt der EV Regensburg mit 23 Punkten weiter den dritten Platz. Weiter geht es für die DNL-Cracks im neuen Jahr am 14. und 15. Januar gegen den Schwenninger ERC.

Die Schüler der Domstädter feierten am vergangenen Wochenende zwei Heimsiege gegen den ESC Dresden. Am Samstag besiegten die Oberpfälzer den ESC mit 5:1. Die Tore erzielten Christoph Schmidt (2), Alexander Dosch, Fabian Herrmann und Tobias Sperrer. Einen Tag später besiegte der EVR die Gäste aus Dresden mit 5:2. Die Tore für den EVR erzielten in dieser Partie Christoph Schmidt (2), Fabian Herrmann (2) sowie Noah Dunham. In der Meisterrunde der Schüler Bundesliga belegt der EV Regensburg mit zehn Punkten den sechsten Platz. Im neuen Jahr starten die Schüler mit den Heimspielen am 07. und 08. Januar gegen die Düsseldorfer EG.